



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

classes de découverte

Question écrite n° 36764

Texte de la question

M. André Thien Ah Koon appelle l'attention de M. le ministre délégué à l'enseignement scolaire sur les classes découvertes. A la suite de l'enquête du ministère réalisée courant 2003, démontrant une diminution du nombre de séjours en école maternelle et primaire des classes découvertes, il s'est engagé à mettre en place un groupe de travail chargé notamment de réfléchir à une politique de redynamisation de cette pratique. Il lui demande de lui préciser l'état d'avancement des travaux.

Texte de la réponse

A la suite des déclarations du ministre délégué à l'enseignement scolaire du 29 octobre 2003, en réponse à la question orale posée par Mme Béatrice Pavy, députée de la Sarthe, annonçant que des mesures allaient être prises pour « revivifier les classes de découverte », et de celles du Premier ministre du 12 janvier 2004, chargeant Madame la députée de la Sarthe d'une mission sur les sorties scolaires, une réflexion a été engagée sur le sujet. Cette réflexion a conduit à la constitution de trois groupes de travail. L'un porte sur la pédagogie et la formation, un autre sur les aspects administratifs et le dernier sur les aspects budgétaires. Les travaux menés par ces trois groupes sont en cours. Ils tiendront compte des conclusions de la mission menée par Mme la députée de la Sarthe, qui doit prendre fin le 30 juin 2004.

Données clés

Auteur : [M. André Thien Ah Koon](#)

Circonscription : Réunion (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 36764

Rubrique : Enseignement maternel et primaire

Ministère interrogé : enseignement scolaire

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 mars 2004, page 2416

Réponse publiée le : 15 juin 2004, page 4483